

Voir et toucher au muséum de Grenoble

Le mardi 18 février dans l'après-midi après la sieste, nous sommes allés à pieds au Muséum de Grenoble.

Dans le hall d'entrée, Marina nous a expliqué que pendant notre visite nous devons observer les animaux en regardant et en écoutant.

Elle était accompagnée de Pinpin, son lapin marionnette.

Nous nous sommes arrêtés devant une vitrine avec une famille de chevreuils. Il y avait les mâles, les femelles mais aussi une biche, un faon et un écureuil.





Marina nous a expliqué que les mâles chevreuils avaient des bois sur la tête.

Nous avons touché des bois de printemps, doux et mous et des bois d'automne durs, rugueux ou lisses aux extrémités. Les bois tombent chaque année et de nouveaux poussent. Les femelles n'ont pas de bois, c'est une façon de distinguer les mâles des femelles.





Plus loin, nous avons observé des animaux avec des cornes.

Les cornes ne tombent jamais pendant la vie de l'animal. Elles poussent chaque année c'est comme cela que l'on peut connaître l'âge des animaux à corne. Si les cornes sont courtes, l'animal est jeune, si les cornes sont longues, l'animal est âgé.

Nous avons reconnu le bouquetin avec ses grandes cornes. Nous avons touché une corne de bouquetin à la montagne avec Alexis.



Le mouflon a des cornes en forme de boucle. Le cousin du mouflon, c'est le mouton.

Il y avait aussi un chamois avec des cornes plus courtes.



Nous avons ensuite touché des plumes, douces et légères devant la vitrine des oiseaux. Il y avait un aigle et son petit, l'aiglon, une chouette et un hibou.



Le hibou a des touffes de plumes de chaque côté de la tête, ce sont les aigrettes qui lui permettent de communiquer pour transmettre des informations aux autres hiboux.

La chouette a une tête lisse sans aigrettes.



Puis nous sommes partis à la recherche du cousin du lapin : c'est le lièvre. Il peut être brun ou blanc pour se cacher dans la neige.



Marina nous a récité la comptine de « Petit Lapin » qui se cache sous un chou pour échapper et se moquer du fermier.



A l'étage supérieur, nous avons vu une famille de hérisson guettée par une chouette. Dans la même vitrine, il y avait un cerf, le mâle de la biche, avec de grands bois et puis aussi un ours et un bison.

Marina nous a fait toucher une peau de loup et nous a chanté la chanson du hérisson qui ne veut pas montrer le bout de son nez et se met en boule.

A peine le temps de jouer.



La visite était déjà terminée et c'était le temps de retourner à pieds à l'école pour l'heure de garderie et de la sortie.

A bientôt Marina !

Nous reviendrons te voir au mois de mai.

